

大学入試でのスマートグラス不正利用について

2024年5月15日に公表された報道にありますとおり、スマートグラスが大学入試での不正に利用されたことは誠に遺憾です。私ども NPO は長年にわたりスマートグラスを現場での IT 利用のための強力な武器として、その普及・啓発を推進してきました。良いことに使われれば非常に良い結果をもたらしますが、悪いことに使われればより酷いことになるのは周知の通りです。

カメラや IT 通信機能を持った小型のデバイスにはさまざまなものがあり、今後不正利用を見つけ出すことがますます困難になることが想定されます。大学関係者、特に試験監督者はスマートデバイスに関する知識を備えて現場でしっかり監督することが当面の最善策だと思います。今後はスマートグラス、スマートデバイスの製造、販売、利用に関するルール作りが必要だと考えられます。私どもも今回の件をふまえて使い方や注意事項などに関する啓発活動をより広く進めていくなど、引き続きスマートグラスの健全な展開に寄与していきたいと考えております。

2024年5月18日

特定非営利活動法人ウェアラブルコンピュータ研究開発機構